



自分に挑戦! チャレンジ南関中

2020年8月27日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～

「前期後半がスタート」

夏休み中は、事故等の報告もなく、安全に過ごせたようです。元気に登校して前期後半を開始することができました。

これから学校にとっては大きな学校行事が続きます。新型コロナウイルス感染拡大の状況から、例年のような実施はできず、3密（密閉・密集・密接）をさけた計画・実施となります。

まずは、九月十二日に体育大会を実施します。夏休み中から、三年生のリーダーが暑い中にもかかわらず登校して、集団行動やダンスの創作、パネル等の作成に頑張ってくれました。

夏休み明け集会は、全校生徒が一同に集まらず、校内放送での集会を行いました。校長から二つのお願いをしました。

・学校行事に全校で頑張りました。

各種行事を例年より縮小して実施することになりましたが、個人で頑張れること学級や学年集団で一生懸命頑張れることを見つけて、精一杯取り組みましょう。



そつすること、特別な形で行う行事もきつと成功して、行事をとおして身に付くものが必ずあります。

・感染対策を徹底しましょう。

感染しても無症状のため、普段通りに生活して感染拡大につながっているようです。それにより高齢者の方等の重症化にもつながっています。症状があるなしに限らず、手指消毒・マスク着用等の感染対策に努め、仲間とのソーシャルディスタンスも心がけましょう。お互いの行動が感染拡大を止めます。

～暑中見舞大作戦～

今年も南関町内に独りで住まれる高齢者の方（347軒）に、「南関町喜ばせ隊」から、暑中見舞いを発送しました。学校に届いたお礼状を紹介します。

次号でも紹介します

暑い日が続いております。暑中お見舞ありがとうございます。そしていろいろご心配していただきありがとうございます。今年は大変な年ですね。雨は大雨になるし、コロナは大流行するし、外に出れば怖いです。私は仕事は午前中だけ、今は草刈りをしています。無理はしないつもりです。皆様に心配かけないように無理な仕事をしないこと。お守りいたします。やさしいご注意ありがとうございます。皆様へよろしくお伝えください。

暑さにまけないで
[久重在住の方]

暑中お見舞申し上げます。梅雨が上がったから毎日あつい日が続きます。暑中御見舞有難うございました。体に気をつけて元気で頑張ってください。

[関町在住の方]

お便りありがとうございました。元気で過ごしています。中学生の皆さんもコロナウイルスに気を付けて、いい夏休みにしてください。

[上坂下在住の方]

いつもお便りありがとうございます。今年はやさしい夏が続いています。私も水分補給に気をつけ、よく食べて寝て、何とか乗り越えたいと思います。皆様もどうぞご自愛ください。

[相谷在住の方]

暑中御見舞申し上げます。いつもでしたら楽しい夏休みでしたのに、世界をいや地球を脅（おびや）かすコロナウイルス騒ぎ、本当に残念ですネ。でも負けないで、よく食べて睡眠をとって体力をつけて「チエ」をしばらく楽しみましょう。（ボールペンは書きにくいですが、貴女は字がとてもきれいで感心しました。つづけて下さいネ）

[小原在住の方]



お知らせ

- ◇ 町内事業所「F-WAVE」様から、全校生徒にフェイスシールドをいただきました。
- ◇ 「とっば食堂」（運営：なんかん未来創造とっば隊）は、9月4日（金）です。申込は、9月1日（火）までに済ませてください。